

FH-SF-01-105 Wir sorgen für Sicherheit und erhalten die Freiheit

Antragsteller*in: Thomas Dyhr (Brandenburg LV)

Änderungsantrag zu FH-SF-01

Von Zeile 104 bis 106 löschen:

Verfassungsschutz in seiner ineffektiven aktuellen Form wollen wir ein personell und strukturell völlig neues Bundesamt zur ~~Gefahren- und~~ Spionageabwehr gründen, das mit nachrichtendienstlichen Mitteln klar abgegrenzt von polizeilichen Aufgaben arbeitet

Begründung

Gefahrenabwehr ist Polizeisache. Diese Forderung hebt die verfassungsrechtlich gebotene Trennung von Polizeien und Geheimdiensten auf und ist ganz sicherlich mit unserem Bild von rechtsstaatlich handelnden Behörden nicht vereinbar.

Unterstützer*innen

Andreas Knoblauch (Salzgitter KV); Ralf Henze (Odenwald-Kraichgau KV); Barbara Poneleit (Forchheim KV); Fritz Lothar Winkelhoch (Oberberg KV); Simon Dylla (Main-Taunus KV); Christina Dyhr (Barnim KV); Werner Weindorf (München KV); Klemens Griesehop (Berlin-Pankow KV); Kerstin Dehne (München KV); Martin Rudi Klar (Neumarkt KV); Philipp Schmagold (Kiel KV); Simon Lissner (Limburg-Weilburg KV); Bernhard Kern (Berlin-Mitte KV); Andreas Müller (Essen KV); Karl-Wilhelm Koch (Vulkaneifel KV); Horst Schiermeyer (Görlitz KV); Andrea Piro (Rhein-Sieg KV); Frank-Christian Baum (Hannover RV); Marc Andreßen (Rotenburg/Wümme KV)